

Ressort: Lokales

Mehr Firmen in Sachsen-Anhalt von Ökostrom-Umlage befreit

Halle, 09.07.2013, 07:31 Uhr

GDN - Die Zahl der von der Umlage für erneuerbare Energien (EEG-Umlage) befreiten Unternehmen hat in Sachsen-Anhalt einen neuen Rekordwert erreicht. In diesem Jahr können 136 Betriebe diese Privilegierung in Anspruch nehmen.

2012 waren es noch 57. Dies geht aus den Daten des Bundesamtes für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle hervor, die der "Mitteldeutschen Zeitung" (Dienstausgabe) vorliegen. Mit der EEG-Umlage, die derzeit bei 5,3 Cent je Kilowattstunde liegt, wird der Strom aus regenerativen Energien gefördert. Die Unternehmen sparen durch die Befreiung in Sachsen-Anhalt rund 275 Millionen Euro. Dafür müssen die privaten Stromkunden und nicht befreite Unternehmen aufkommen. Grund für die Steigerung bei den von der Umlage befreiten Unternehmen ist die Änderung des Erneuerbaren-Energien-Gesetzes. Der für die Befreiung nötige Mindeststromverbrauch ist von zehn Gigawattstunden im Jahr auf eine gesenkt worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17382/mehr-firmen-in-sachsen-anhalt-von-oekostrom-umlage-befreit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com